

"PRESIDENTE LAGOS ENTREGÓ 480 VEHICULOS PARA REFORZAR PLAN CUADRANTE DE CARABINEROS"

El Mandatario destacó que con esta entrega se duplica el parque automotriz de Carabineros como nunca antes en la historia de esa institución.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, encabezó este mediodía en el Parque O'Higgins la ceremonia de entrega de 480 vehículos destinados a reforzar el Plan Cuadrante de Carabineros de la Región Metropolitana, y cuya inversión supera los 3 mil millones de pesos.

Durante el encuentro, al que también asistió el ministro del Interior, José Miguel Insulza y el director general de Carabineros, Manuel Ugarte, el Mandatario destacó que hoy se está duplicando el número de vehículos para Carabineros de la Región Metropolitana. "Hoy entregamos casi 500 vehículos a Carabineros de Chile, para que puedan combatir mejor la delincuencia. Aquí se está duplicando el número de radiopatrullas en Santiago", afirmó el Jefe de Estado, añadiendo que este esfuerzo que hace el gobierno es para que los santiaguinos se sientan más seguros.

El Mandatario también aseguró que la delincuencia debe ser enfrentada por toda la sociedad y que "esa pelea la vamos a ganar todos juntos, con solidaridad y no con egoísmo".

Asimismo, el Presidente Lagos explicó que los recursos para combatir la delincuencia el gobierno los distribuye en función de las características de cada comuna, y reiteró que la manera de terminar con el flagelo es con la participación de los ciudadanos. "Es la integración de la comunidad lo que nos permite tener éxito con el Plan Cuadrante", afirmó el Jefe de Estado, señalando además que "aquí hay un gobierno que está trabajando, aquí hay carabineros que son eficientes, aquí hay sociedad civil que se organiza", razón por la cual, agregó, "por eso hay más delincuentes detenidos como nunca antes", enfatizó el Presidente Lagos, resaltando que "ha aumentado más el número de detenidos que el número de delincuentes".

Los automóviles entregados esta mañana por el Mandatario constituye un respaldo a la labor que desarrolla Carabineros en resguardo de la ciudadanía y se incorporó de inmediato a la actividad que realizan las diferentes Prefecturas de la capital. Está compuesto por 204 autopatrullas, 84 furgones policiales y 192 motos todo terreno, equipados y preparados para el servicio que deben cumplir. Los móviles fueron adquiridos con los recursos que durante este año el gobierno entregó para este objetivo, y cuyo monto asciende a los 3 mil millones de pesos.